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FECHA: Agosto 24 de 2013 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Camioneta invade carril: perecen 2” 

 
“Hidalgo, clave para comercio internacional” 

 “Si son los del Heaven: PGR” 

 “Hidalgo presente en la Comisión Ambiental Megalópolis” 

 
“Frenarán velocidad vial” 

 
“En Potrero de Monroy ¡Peligran familias!” 

 
“No circula fines de semana” 

 
“INICIA FUL 2013 CON HOMENAJE A MARÍA TERESA RODRÍGUEZ” 

 
“¡Tomen sus tunas!” 

 
“Cuerpos de fosa son del Heaven” 

 
“Sitian AICM” 

 “Muertos son del Heaven; PGR identifica a víctimas en fosa del Edomex” 

 
“Escala conflicto magisterial; abre gobierno diálogo” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información” 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

El Independiente-Celebrará PRD consejo estatal: El Partido de la Revolución Democrática llevará a cabo este 
sábado consejo estatal con la finalidad de dar a conocer balance de las elecciones de diputados locales e informe 
financiero. A su vez, la fracción parlamentaria del sol azteca en el Congreso de Hidalgo informará sobre las leyes 
aprobadas en la Legislatura a punto de concluir, así como los pendientes. Para Arturo Sánchez Jiménez, dirigente 
perredista, los resultados de los pasados comicios locales no son satisfactorios, ya que de cuatro legisladores pasarán a 
tres en la conformación del próximo Congreso. Expuso que el PRD afrontó elección de “doble estado” con la participación 
del gobierno estatal y federal, quienes apoyaron al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la contienda. Prueba de 
esta intromisión, agregó, son distritos electorales con más de 60 por ciento de votación cuando la media es de 30, como 
pasó en Jacala o Tenango de Doria donde el gobierno estatal tenía interés en que sus candidatos ganaran. “No es creíble 
que en un distrito electoral sea duplicada la asistencia a las urnas”, dijo y agregó que prevaleció inequidad, gastos de 
campaña bajo el agua y acarreos.  (Víctor Valera, pagina 02) 
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El Independiente-Faltó tiempo para legislar aborto: PRD: Faltó tiempo y empuje al Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) para que fuera aprobada la despenalización del aborto en la entidad, reconoció el diputado Ramón 
Flores Reyes. Ya que es urgente legislar la libertad de las mujeres a decidir sobre sus cuerpos, el aún coordinador de los 
legisladores perredistas pedirá retomar la iniciativa a los próximos diputados del sol azteca. Aseguró que faltó respaldo 
más fuerte de la sociedad sobre la interrupción del embarazo, ya que solo hubo opiniones de algunas asociaciones pero 
“no una dinámica para fortalecer más nuestra posición. “Nos faltó sacar el dictamen pero estuvimos insistiendo y 
generando condiciones en los demás grupos parlamentarios.” El consenso no fue concretado con la fracción del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) y otros grupos parlamentarios que no hicieron pública su postura a favor o contra, ni 
mostraron interés. Además de las cuatro causas del código penal que permiten abortar, es necesario que autoridades 
estatales las respeten y apliquen. “Porque aún prevalece persecución contra mujeres”. Por tanto, “estamos en deuda 
respecto a los derechos de la mujer”, consideró el diputado perredista. La propuesta de la legisladora Sandra Ordaz 
Oliver para despenalizar el aborto está en la congeladora del Congreso desde hace tres años y contribuyó a ello los 
procesos electorales que vivió Hidalgo. Desde principios del actual mes, diputados reconocieron que dejarán sin terminar 
la iniciativa que despenaliza el aborto. Otros pendientes del PRD es la ley de casas de empeño, ordenamiento de 
prevención y tratamiento de adicciones, elaborar reglamento de rastros y casas de matanza, aunque Flores Reyes calificó 

como bueno el balance final. (Víctor Valera, pagina 05) 

El Independiente-Niega Mirna Hernández que profesores doblegaran al Congreso: Mirna Hernández Morales, 
coordinadora de los diputados priistas de Hidalgo en San Lázaro, negó que los profesores doblegaran a los diputados, 
quienes tuvieron que posponer la aprobación de un reglamento de la reforma educativa sobre cómo evaluar a docentes. 
Por más que quisieron no permitir trabajos legislativos, “nos reunimos con la mayoría de los diputados, más de 470. 
“Seguiremos trabajando, no importa dónde”, dijo luego que legisladores tuvieron que sesionar en sede alterna ante los 
bloqueos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Para Mirna Hernández los inconformes 
no representan a la mayoría e incluso los que protestaron en la capital del país no son docentes, porque “los docentes no 
son vándalos, ni atacan”. Están en su derecho de expresarse, pero no es válido dañar a terceros como a los policías 
federales, dijo. A su juicio, las protestas contra la reforma educativa intentan desestabilizar al gobierno federal y agregó 
que la iniciativa no destituye a los profesores que no aprueben evaluaciones. Los inconformes tomaron el control de las 
dos sedes parlamentarias del país al colocar cerco el anterior miércoles en la Cámara de Diputados federal y ayer se 

apostaron fuera del Senado de la República. Durante la tarde de ayer, la CNTE puso sobre la mesa de diálogo con 
senadores revertir las leyes aprobadas en materia de educación y revisar las demandas de los profesores disidentes. Los 
docentes también bloquearon las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Reforma 
Energética El Partido Revolucionario Institucional (PRI) mostrará hoy en Hidalgo su apoyo a la reforma energética 
propuesta por el gobierno federal, luego que la Revolución Democrática acusó a los priistas de privatizar Petróleos 
Mexicanos (Pemex). Mirna Hernández consideró que esta iniciativa llegará a San Lázaro a finales de año o incluso a 
principios de 2014, luego que primero será ventilada en la Cámara de Senadores. (Víctor Valera, pagina 05) 

I N S T I T U C I O N E S    E L E C T O R A L E S  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Se reúnen 220 empresas en encuentro de negocios: En total 220 empresas fueron las que participaron en 
el Quinto Encuentro Nacional de Negocios con el Mercado Hispano, quienes expusieron sus productos y buscaron 
concretar algún contrato de compra-venta con los 31 compradores de Estados Unidos y Canadá que se dieron cita. Entre 
los productos que más llamaron la atención fueron los bordados denominados “Tenangos”, productos del campo como la 
tuna, el pimiento morrón y miel de abeja, así como algunos alimentos y bebidas tradicionales y las partes mecánicas que 
fabrican empresas de Ciudad Sahagún. En este Encuentro de Negocios, además de empresas de Hidalgo, participaron 
empresas de otras entidades del país como Jalisco, Colima, Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Querétaro, Tlaxcala, Nuevo León, 
Puebla, Estado de México y del Distrito Federal. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Carreño, 
sostuvo que éste ha sido uno de los eventos más exitosos si se toma en cuenta la cantidad de empresas que solicitaron 
inscribirse, algunas de ellas incluso tuvieron que ser rechazadas por falta de espacios. Existe un enorme interés por 
exportar hacia esos los países vecinos del norte, pues concentran un gran número de compatriotas y en general de 
pobladores de origen hispano. Asimismo, resaltó que ya se empiezan a ver los resultados de encuentros pasados, como 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658afbbab
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658afbbab
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658afbbab
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658afbbab
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un negocio muy importante que se ha logrado con un empresario de los Ángeles, quien comprará toda la producción e 
tuna del próximo año y una parte de este mismo 2013, así como una negociación con la Cooperativa Pascual Boing con 
una empresa de Estados Unidos. En la inauguración del evento, el gobernador del estado, destacó el esfuerzo de los 
empresarios hidalguenses por exportar, pero sobre todo, dijo, por atreverse a generar empresa y empleos en Hidalgo. 
Dijo que este tipo de eventos son muestra de que en Hidalgo hay empresas muy serias y productos de muy buena 
calidad. Por su parte Kim Oneil, consejero de la Embajada de Canadá en México, destacó que a punto de cumplirse 20 
años del Tratado de Libre Comercio entre América del Norte, el comercio entre México y Canadá ya llega a los 3 mil 
millones de dólares. Dijo que lo que Canadá exporta a México son principalmente productos como la canola de trigo, 
carne de res y de cerdo, mientras que México le exporta frutas, hortalizas y cerveza. La canola de trigo es convertida en 
aceite en México, lo que deja una ganancia cercana a los 740 millones de dólares anuales a nuestro país. Destacó que 
inversionistas canadienses han visto en México la oportunidad de invertir como lo son las más de 60 mineras que hay y la 
propia Bombardier Transportation que está asentada en Ciudad Sahagún, Hidalgo.  Claves. Éxito. La meta fijada fue de 
unas 800 negociaciones entre empresas expositoras nacionales y compradores extranjeros. En esta edición hubo 
empresas de los sectores de de alimentos frescos y procesados, bebidas, artesanías y regalos, textil e Industrial, 
fundamentalmente de la metalmecánica. Además de los productos agrícolas, los “tenangos” fueron muy solicitados por 

compradores de Canadá, dedicados al sector de accesorios y regalos. (Edith Castillo, pagina 28) 
 
Criterio-Permite encuentro interés por los productos locales (Miriam Avilés, pagina 04) 
Crónica-Resultados positivos en materia económica: JFOR (Alberto Quintana, pagina 03) 
El Sol de Hidalgo-Comercio Internacional para desarrollar empleo (José Luis Rico, pagina 10A) 

Milenio-Incluyen a 29 municipios en Comisión Ambiental: El presidente Enrique Peña Nieto anunció la inclusión 
de 29 municipios del estado de Hidalgo a la Comisión Ambiental de la Megalópolis, lo cual quedó formalmente establecido 
con la firma de un convenio de colaboración con 5 gobernadores, el jefe de Gobierno del DF y la Presidencia de la 
República con el propósito de definir nuevas estrategias de trabajo que permitan asegurar mejores condiciones 
ambientales a los casi 30 millones de mexicanos que habitan en la región en la Zona Metropolitana del Valle de México 
(ZMVM). De acuerdo con el mandatario nacional, en esta Comisión se planeará y conducirá una política ambiental 
articulada, retomando experiencias internacionales exitosas. Entre sus actividades, incluirá la homologación de sistemas 
de verificación vehicular, así como la estandarización de equipos y rangos para decretar contingencias ambientales. 
Definirá también mecanismos para la supervisión de los verificentros, a fin de garantizar su eficiencia, honestidad y 
transparencia. De igual forma buscará homologar criterios en temas ambientales, así como para enfrentar la problemática 
de la calidad del aire e incorporar a todas las entidades que intervienen en la generación de contaminación en la región y 
privilegiar la imparcialidad en la conducción de la política ambiental. En la Comisión Ambiental de la Megalópolis estarán 
representadas 16 delegaciones y 224 municipios: 16 delegaciones políticas del Distrito Federal; 80 municipios del Estado 
de México; 29 municipios de Hidalgo; 33 municipios de Morelos; 22 municipios de Puebla y 60 municipios de Tlaxcala. El 

Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan José Guerra Abud, explicó que el Órgano de Gobierno está 
integrado por la SEMARNAT y los titulares de las seis entidades mencionadas. La Comisión será operada por un 
Coordinador Ejecutivo que contará con una estructura con enfoque técnico-científico que hará propuestas sobre las 
medidas a seguir, la cuales deberán ser aprobadas por el Órgano de Gobierno. Indicó que los integrantes de la CAM 
aceptaron la propuesta del Ejecutivo para que el Doctor Francisco Barnés Regueiro, hasta hoy Director General del 
Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INECC), ocupe la Coordinación Ejecutiva de la Comisión. Las zonas de 

Hidalgo que se integraron a esta Comisión son: Atitalaquia, Atotonilco de Tula, Tlahuelilpan, Tlaxcoapan, Tula de Allende, 
Tepeji del Río, Tezontepec de Aldama, Tetepango, Emiliano Zapata, Tlanalapa, Tepetitlán, Ajacuba, Chapantongo, 
Epazoyucan, Mineral del Monte, Pachuca, Mineral de la Reforma, San Agustín Tlaxiaca, Tepeapulco, Singuilucan, 
Zapotlán, Zempoala, Tizayuca, Tolcayuca, Villa de Tezontepec, Cuautepec, Santiago Tulantepec, Tulancingo y Nopala. El 
gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, acudió a la Residencia Oficial de Los Pinos, en donde se llevó a cabo 
la firma del convenio por el que se crea la Comisión Ambiental de la Megalópolis, en donde constató los acuerdos de la 
comisión ante el presidente Peña Nieto. Nueva composición Una de las últimas propuestas de clasificación de la 

Megalópolis fue a partir de junio de 2008, en la cual se amplió el territorio de la Zona Metropolitana del Valle de México, 
reconociendo como parte del funcionamiento de la dinámica metropolitana a las zonas metropolitanas de Pachuca, 
Tulancingo y Tula, por lo cual dentro de esta nueva clasificación se incluyen 29 municipios del estado de Hidalgo. Estos 
nuevos 29 municipios concentran el 50% de la población total estatal de Hidalgo, incluye una superficie aproximada del 
25% del territorio de la entidad. Además se ha dado un desarrollo en las vías de comunicación las cuales hoy se integra a 
través de la red carretera de Tula-Jorobas, México-Pachuca y México-Tuxpan. A esto se agregan las tres zonas 
metropolitanas del estado de Hidalgo: Tula, Pachuca y Tulancingo, las cuales en conjunto integran el 35.31% de la 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658ab49f1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658ab49f1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658ab49f1
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dc344bb232484593a5eec26658ab49f1
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población total de la entidad.  A su vez se enlazan a los proyectos estratégicos más amplios y de integración a la 
megalópolis como el Arco Norte y otras obras de gran impacto. (Redacción, pagina 08) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Fijarán velocidad en 80 kph en vías rápidas de ciudad: El ayuntamiento de Pachuca fijará en 80 
kilómetros por hora la velocidad a la cual los automovilistas podrán circular en las vías rápidas de la ciudad. Así lo 
confirmó el alcalde Eleazar García, al presentar el programa Vive tú Cultura Vial, cuyos ejes se centran en el esquema 
Destino Seguro, que estará apoyado con radares para detectar la velocidad de conducción vial. Acompañado del 
secretario de Seguridad Pública municipal, Rafael Gutiérrez, el edil aseguró que el objetivo del programa es evitar que 
continúe el alza en accidentes vehiculares y negó que pretendan recaudar recursos por concepto de multas. De acuerdo 
con García, Hidalgo presenta 16.5 muertos por cada cien mil habitantes a causa de percances viales. De cada dos 
accidentes, uno se registra en la zona metropolitana de Pachuca, situación que preocupa, dijo. “Pachuca se encuentra 
con una tasa elevada de 30.7 muertos por cada cien mil habitantes”, señaló. El alcalde dijo que sólo durante el primer 
semestre del año se han registrado cerca de dos mil accidentes relacionados con el exceso de velocidad. Como parte del 
programa, la empresa Autotraffic operará e instalará tres radares móviles de velocidad, dos fijos, seis cámaras para la 
detección de paso de luz roja y 20 paneles preventivos. “Se tendrá un mes de notificaciones a la ciudadanía; 
posteriormente, quienes violen los límites de velocidad serán multados conforme al Reglamento de Tránsito”, explicó 
García. En el esquema de multas se aplicará un descuento de 20 por ciento por pago en los primeros 15 días de la 
infracción. El edil informó que 85 por ciento de los recursos irán para la empresa y sólo 15 para la alcaldía, pues, dijo, el 
fin del ayuntamiento no es recaudatorio. (Emmanuel Rincón Pachuca, pagina 06) 
 
Milenio-En zona metropolitana la mitad de accidentes (Alejandro Reyes, pagina 26) 
El Independiente-Radar, hasta que aprueben reforma al reglamento de tránsito (José Manuel Martínez, 
pagina 07) 
El Sol de Hidalgo-Empresa responsable invertirá 30 millones (Abraham Ramírez, pagina 10A) 
Síntesis-Frenaran velocidad vial (Tania Monroy, pagina 3) 

El Independiente-Reconocen a presidenta del DIF por actas de nacimiento en EU: El representante de la 
Federación de Hidalguenses en Florida, Leonardo Rodríguez Dahñu otorgó reconocimiento a Guadalupe Romero, 
presidenta del patronato del DIF Hidalgo, para agradecer la entrega de 200 actas de nacimiento, gestionadas ante el 
registro estatal familiar, para la comunidad hidalguense organizada que radica en Estados Unidos.  (Redacción, pagina 
06) 

Uno más Uno-A favor de avance de la democracia: A nombre del grupo parlamentario del Partido Revolucionario 
Institucional, en la sesión extraordinaria de la Cámara de Senadores, Omar Fayad Meneses se pronunció a favor de las 
candidaturas independientes. "Debemos atender enteramente la regulación en materia de candidaturas independientes o 
ciudadanas y alinear todos los preceptos, incluso los constitucionales, para que no sólo los partidos políticos tengan el 
derecho exclusivo, de solicitar el registro de candidatos a cargos de elección popular", declaró el senador Omar Fayad. Al 
tiempo que añadió: "Es un tema de enorme relevancia para nuestra nación, ya que otorga a los mexicanos el acceso a 
cargos de elección popular en las entidades federativas, sin necesidad de contar con el apoyo de un partido político, 
terminando así su derecho exclusivo, dando un gran paso al ejercicio de la democracia plena". El legislador hidalguense, 
señaló algunos puntos claves de esta reforma: "Cualquier ciudadano podrá ser postulado a un cargo de elección popular, 
con la sola limitante de satisfacer los requisitos necesarios, otorgando así la facultad a los poderes del Estado, para que 
en su legislación electoral, los ciudadanos puedan solicitar su registro y ser votados de forma independiente". Fayad 
Meneses concluyó que estas candidaturas "nos obligan a ser partidos más competitivos y modernos y a no equivocarnos 
en la selección de los mejores candidatos". Tras finalizar el pronunciamiento del senador hidalguense, esta reforma fue 
votada y aprobada por unanimidad en el pleno del Senado. Por otra parte, dijo que es necesario inyectar recursos frescos 
a Pemex, que sólo mediante la reforma energética se lograrán, ya que se fortalecerá el sector de refinamiento. 
(Redacción, pagina 03) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Balcón Político… 
 
La tensa calma en el magisterio hidalguense.  
 
Una cosa es hablar del magisterio, de los maestros, pues, y otra muy distinta del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación (SNTE), mucho más aún de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la parte 
disidente del magisterio mexicano, que hoy está en las calles luchando porque su voz sea tomada en cuenta en la 
aprobación de las leyes secundarias de la Reforma Educativa. En Hidalgo, llama la atención el inmovilismo del magisterio 
institucional que en octubre del 2009 dio muestra de su fuerza de unión y puso contra la pared al gobierno de Miguel 
Ángel Osorio Chong, al que amagó con tomarle las calles si no cumplía con sum pliego petitorio. Entonces, la dirigente 
sindical, de la sección XV, era la profesora Mirna García López, quien confrontó abiertamente al gobierno en defensa de 
las conquistas laborales de sus representados. Hoy, a pesar de la convulsión nacional por el tema, en la entidad los 
profesores aglutinados en el SNTE, se mantienen a la expectativa, con temor muchos profesores, de que se les haga 
efectiva la evaluación para mantener su plaza laboral. Sabedores, muchos de ellos, de que sus espacios han sido ganados 
más por su lealtad al sindicato que por su preparación académica, tienen temor de no acreditar las evaluaciones. No es 
desconocido que muchos profesores que hicieron tareas políticas fueron “premiados” con “carrera magisterial”, sin 
méritos académicos o en espacios dentro de la administración del sector educativo, de ahí el temor de perder su plaza. 
Quienes tienen la preparación y el perfil académico, de nada deberán preocuparse pues su sitio se garantiza con sus 
conocimientos, puestos a prueba cotidianamente con las tareas que desempeñan en el aula todos los días. Luego 
entonces, el temor se concentra en aquellos que han sido leales al sindicato y como pago han tenido prebendas y 
privilegios. No obstante, no han salido a las calles, en espera del sentido de las reformas y sus consecuencias. Sin 
embargo, hoy Francisco Sinuhé Ramírez Oviedo, dirigente formal de la Sección XV, le ha apostado a la garantía del 
gobierno estatal de que se les respetará su permanencia. Obviamente, quienes dirigen en la realidad al sindicato, no 
comulgan mucho con esa idea, pero tampoco sacan la cabeza por temor a que la espada de las evaluaciones caída sobre 
ellos. 
 

(Carlos Camacho, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 

: Que luego de la presentación del programa Vive la Cultura Vial en Pachuca, el alcalde capitalino, Eleazar García 
Sánchez, salió al paso de quienes han comentado que el nuevo modelo de control vehicular será recaudatorio a lo que 
dijo que únicamente se sancionará a quienes cometan infracciones al reglamento de tránsito y vialidad, como desde el 
inicio de su gestión se viene efectuando, ni más, ni menos. 

:Que los elementos de seguridad privada contratados por el IMSS se han quejado de que cuando necesitan de un 
“favor” de la delegación por la pérdida de algún ser querido, no los han querido apoyar, sin embargo, las autoridades del 
Seguro Social les han comentado que en la empresa para la que trabajan deben darles ese tipo de prestaciones, pues 
muchos no son afiliados al Seguro, sino a otros sistemas como el ISSSTE, por lo que mejor les dan la orientación para 
que acudan a las instancias que les corresponden.  

(Redacción, página 03) 
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Milenio-Función Sabatina… 
 
Alfredo Ahedo vs Rafael Hernández. 

 
Quienes se subieron al ring esta semana fueron los más altos mandos policiacos de Hidalgo y de Pachuca, Alfredo Ahedo 
y Rafael Hernández, respectivamente, quienes sostuvieron una reunión para revisar los avances en materia de seguridad 
pública, lo que dejó un raspón al jefe policiaco en Pachuca, pues dicen que sus agentes se le han salido un poco de 
control, se portan mal con los ciudadanos y además tienen problemas con las puebas de control y confianza. Aunque en 
su defensa, Hernández dijo que los policías ya estaban amañados cuando el llegó a la SSP municipal. 
 
¿QUÉ HACÍA ISIDRO PEDRAZA? 
 
Muchas dudas ha generado una fotografía que circula en las redes sociales, en donde se ve al senador hidalguense en 
plena vía pública, en el DF; pero, ¿qué estaba haciendo en realidad?  
 
DIRIGIENDO EL TRÁNSITO 
El senador dirigía el paso de los vehículos para que los diputados pudieran sesionar en el Centro Banamex, en la Ciudad 
de México. 
 
PELEA CALLEJERA 
Pedraza Chávez se hizo de palabras con un microbusero y aplicaron la pelea callejera exprés, como buenos mexicanos. 
 
SÓLO PARA MUJERES 
Se bajó de su coche para amenizar el horrible tráfico con un show sólo para mujeres, pero lo único que recibió fueron 
rechiflas. 
 
SE LE PERDIÓ LA CARTERA 
El senador se bajó de su coche para aplicarles la báscula a todos los diputados, que son unos bromistas. 
 
SALUDO AL PEJE 
Vio que venía Andrés Manuel y se acercó para saludarlo, abrazarlo y darle el pésame por la elección. 
 
¡ADIÓS SOLTERÍA! 
 

Este día se casa Salvador Franco Cravioto, el soltero más codiciado del gabinete estatal, dicen que con esta nueva faceta 
en su vida a ver si ya le dan un mejor puesto dentro del gobierno, uno de más responsabilidad, aunque no aclararon si es 
para pasar más tiempo en el trabajo y menos en el hogar.  
 
(Redacción, pagina 03) 

Independiente-El Socavón: 
 
El futuro está aquí al igual que la megalópolis del centro. 

(Redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-La Esquina… 

Dejar a un lado los discursos sí es posible, para muestra el esfuerzo de productores de Zempoala que logaron organizarse 
para comercializar tuna verde en Estados Unidos. Si bien requirieron soportes y asesoría, este logro demuestra que 
cuando las ganas de trabajar son auténticas ningún pretexto es suficiente. Ejemplo que bien podrían seguir muchos 
personajes y funcionarios que se jactan y acceden a beneficios por puro acto de representación.  

(Redacción, primera plana) 
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La Crónica de Hoy-Arriba y Abajo: 

Arriba-Christian Pulido: Buen crecimiento alcanzó Pulido Roldán durante su paso por el Congreso local, siendo su 
labor como presidente de la Comisión del Medio Ambiente un referente que sin lugar a dudas servirá al legislador de 
representación proporcional para en nuevos espacios desempeñarse aún mejor. Sin embargo, reconoce que todavía 
quedan aspectos por subsanar en este y otros temas. 

Abajo-Paulino J. Reyes: Varias quejas surgieron alrededor del alcalde de Atitalaquia y que por cierto derivaron en 
diversas manifestaciones, cuyas noticias recorrieron la entidad. Más allá del origen de los descontentos generalizados, 
queda claro que a Reyes Galindo aún les falta formación como mediador para este tipo asuntos. Habrá que ver cómo se 
desarrollan las futuras situaciones en esta demarcación. 

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 
 
EXPLICACIÓN NO PEDIDA 

Las autoridades juran y perjuran que las obras frente a la feria de Pachuca no representarán un obstáculo 
para el evento a celebrarse en unas semanas. Dicen que el proyecto avanza; en cambio, nada mencionan 
sobre el Hospital de Especialidades: nuevamente detuvieron su construcción, así como otras obras que ni 
para cuando se les vea el fin. 
 
CONALEP 
Enrique Macedo destaca entre los titulares de los subsistemas educativos en Hidalgo, ya que al frente del 
Conalep alcanzó metas importantes, pero lo hizo siempre en los márgenes del trabajo institucional y bajo 
la premisa del gobernador del estado. Desaprovechado como estaba en la coordinación de asesores, Macedo 
Mercado tuvo tiempo de preparar un proyecto para involucrar al sector patronal en el Conalep y ahora los alumnos y 
egresados de los planteles educativos tienen contacto directo con la planta laboral. 
 
BAILADOR 
El ex alcalde de Mineral de la Reforma, Miguel Escamilla, participó en tremendo fiestón pero no lo hizo 
como invitado de alguna comunidad o familia, sino que debutó como parte de una orquesta que ameniza 
reuniones. El ex alcalde que aún tiene cuentas públicas por aclarar, cambió de giro y ahora está entregado al “ambiente 
tropicalón”, como lo muestran las fotos, olvidándose por fin de la política.  
 
(Redacción, página 02) 

               P L A N O      N A C I O N A L  

El Universal-Cuerpos de fosa son del Heaven: Los cuerpos de cinco de los 12 jóvenes sustraídos del bar Heaven de 
la Zona Rosa, en mayo pasado, fueron identificados. Los restos de las víctimas corresponden a los de 13 personas 
localizadas por la Procuraduría General de la República (PGR) en la fosa clandestina de un rancho de Tlalmanalco, 
Estado de México. El hallazgo fue posible cuando las autoridades federales seguían una línea de investigación sobre 
delincuencia organizada y tráfico de armas.  A partir de una prueba genética de ADN, se estableció que una de las 
víctimas inhumadas de forma clandestina es Alan Omar Atiencia Barranco, una de las personas secuestradas en el bar 
por un grupo de gente armada el 26 de mayo pasado.  También se determinó la identidad de otros de los plagiados: 
Gabriela Ruiz Martínez, Rafael Rojo Martínez, Guadalupe Morales Vargas y Josué Piedra Moreno, gracias a tatuajes, 
prótesis y análisis de la dentadura, entre otros peritajes.  Aunque todos los restos hallados serán sometidos a la prueba 
de ADN, para que no quede duda de su identidad, se informó. Incluso hay un cuerpo más que no se contaba dentro del 
grupo secuestrado en el Heaven.  Además, las pesquisas seguirán pues aunque las autoridades de la Procuraduría 
General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) negaron de forma sistemática la posibilidad de que en este caso 
estuviera implicado el crimen organizado, lo cierto es que fue ésta línea la que permitió ubicar la casa de seguridad 
donde se inhumaron los cuerpos, indicaron fuentes federales.  Otro de los indicios que apuntan a la participación de un 
grupo del crimen organizado, indicaron, es la forma en que el grupo fue asesinado, y lo que hicieron con sus cuerpos 
para culminar con su inhumación.  Renato Sales Heredia, titular de la Subprocuraduría de Control Regional, 
Procedimientos Penales y Amparo, quien encabezó la investigación, detalló que derivado de la averiguación previa 
3475A/2013, se obtuvieron datos que permitieron obtener el 21 de agosto pasado la orden de cateo 333/2013 emitida 
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por el Juez Sexto Federal Penal Especializado en Cateos, Arraigos e Intervención de Comunicaciones, “con el objetivo de 
dar continuidad una investigación relacionada con posesión de armas”.  El miércoles pasado durante la inspección al 
rancho La Negra, ubicado en el camino hacia Los Árboles de Navidad, localidad de Tlalmanalco de Velázquez, se 
aseguraron un arma de fuego calibre 9 milímetros, una escopeta calibre 20, así como cinco pares de esposas, un chaleco 
blindado, vestimenta de diversas marcas. También se encontró una fosa clandestina, cubierta con cemento, asbesto y 
cal, en donde se localizaron los restos humanos desmembrados.  El subprocurador detalló que “en este momento se 
tiene plenamente identificado con perfil genético a la persona de nombre Alan Omar Atiencia Barranco, una de las 
personas buscadas en el caso Heaven”... también “contamos con datos suficientes para aseverar que están identificados, 
por el momento, las personas de Gabriela Ruiz Martínez, Rafael Rojas Marines, Guadalupe Morales Vargas y Josué Piedra 
Moreno”.  En tanto, Sara Mónica Medina, Coordinadora General de Servicios Periciales de la PGR, explicó sobre los 
estudios de reconocimiento: “Tenemos identificadas a las personas antes mencionadas, principalmente por tatuajes, 
implantes, prótesis, algún dispositivo y muestras de ADN”.  Representantes del parque ecológico La Mesa, colindante con 
el rancho La Negra, indicaron que ya están tomando las medidas necesarias para vigilar toda la zona y que el desarrollo 
de las actividades de recreo de nuestro parque continúen en paz.  El escrito es firmado únicamente como Parque 
Ecológico Rancho la Mesa, propiedad de Óscar Jiménez Rayón, ex presidente municipal de Tlalmanalco y ex diputado.  En 

un comunicado, el gobierno municipal de Tlalmanalco informó que no revelará el nombre del propietario de La Negra, 
pues así lo pidieron representantes de la PGR para no entorpecer la investigación. (Silvia Otero y Julián Sánchez, 
primera plana) 

La Jornada-Escala conflicto magisterial; abre gobierno diálogo: La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE) llegó a un primer acuerdo con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, quien se 
comprometió a reunir a los dirigentes de la disidencia magisterial con los integrantes de las juntas de Coordinación 
Política (JCP) de las dos cámaras del Congreso, a las que presentarán su propuesta alternativa de reforma educativa y 
sus observaciones sobre las leyes reglamentarias. Ese primer paso a la distensión, que incluye la posibilidad de que la 
CNTE levante los bloqueos que mantiene en el Senado y la Cámara de Diputados, se dio en Gobernación sin la presencia 
del titular de la Secretaría de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, a quien los maestros consideran interlocutor 
no válido y valoran exigir su destitución. Luego de cuatro horas de negociaciones con Osorio Chong, las JCP del Senado y 
la Cámara de Diputados anunciaron que se reunirán el lunes, por separado, con la CNTE, mientas la organización 
magisterial aceptó levantar el bloqueo en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. La 
CNTE analiza de manera democrática con las bases, en asamblea nacional informativa que se realizaba al cierre de esta 
edición, si también levantaban el cerco a las cámaras del Congreso. El compromiso de Osorio Chong quedó plasmado en 
una minuta que firmó, junto con el subsecretario de Gobierno de la dependencia a su cargo, Luis Enrique Miranda, y los 
ocho dirigentes de secciones magisteriales de la CNTE con los que se reunieron. Ahí también se asentó que el gobierno 
federal intercederá ante el Poder Legislativo para un intercambio de reflexiones, ideas, inquietudes y dudas respecto de 
los temas citados en la materia, a efecto de llegar a conclusiones que tiendan siempre a mejorar la educación en México. 

Lo anterior, tras incluirse que es obligación de Gobernación escuchar todas las voces, expresiones o posicionamientos 
que en materia de gobernabilidad se expresen, así como garantizar la libertad de sus voceros. De igual manera quedó 
establecido que para continuar el diálogo constructivo, en lo sucesivo cualquier inconformidad sea canalizada de forma 
pacífica y sin alterar derechos de terceros. La disidencia magisterial dejó claro, en atropellada conferencia de prensa 
afuera de Bucareli, que no confían en la palabra del gobierno federal, pero es un primer acuerdo de distensión, en 
beneficio de la sociedad que se ve afectada por las movilizaciones, dijo Juan José Ortega Madrigal, de la sección 18 de 

Michoacán. Francisco Bravo, secretario general de la sección 9, informó pasadas las 20:30 horas que sus compañeros 
que estaban en plantón en las inmediaciones del AICM ya caminaban para liberar el circuito hacia la sede de la CNTE en 
la sección 9 del Distrito Federal, después de que les notificaron los resultados de la reunión. Reconoció que sí hay 
condiciones para levantar los bloqueos a las cámaras de Diputados y de Senadores. La comisión única negociadora de la 
CNTE arribó a las 17:20 horas a Gobernación, después de reunirse con senadores y con el subsecretario de Gobierno, 
Luis Enrique Miranda, frente al Auditorio Nacional, quien fungió de enlace para el encuentro con Osorio Chong. La 
reunión del lunes entre la CNTE y la JCP de la Cámara de Diputados se celebrará a las 18 horas y por la mañana se 

reunirán con la del Senado. (Alma E. Muñoz, primera plana) 

 

 

 

http://www.jornada.unam.mx/2013/08/24/politica/003n1pol
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Excélsior-Muertos son del Heaven: PGR identifica a víctimas en fosa del Edomex: La Procuraduría General de 
la República (PGR) informó que al menos cinco cuerpos de los 13 encontrados en una fosa en el municipio de 
Tlalmanalco, Estado de México, pertenecen a los jóvenes que fueron desaparecidos del bar Heaven, el 26 de mayo. El 

subprocurador de Control Regional de la PGR, Renato Sales Heredia, explicó en conferencia de prensa que las pruebas 
realizadas por peritos federales  permitieron comprobar la identidad de las cinco víctimas. Se tiene plenamente 
identificado a Alan Omar Athiencia Barranco (...) Contamos con datos suficientes para aseverar que se encuentran 
también identificados Gabriela Ruiz Martínez, Rafael Rojas Marines, Guadalupe Morales Vargas y Josué Piedra Moreno”, 
detalló. En su oportunidad, la directora general de Coordinación de Servicios Periciales de la PGR, Sara Mónica Medina 
Alegría, indicó que se continuará con los trabajos de identificación de los otros ocho cuerpos encontrados en la fosa 
clandestina. Son jóvenes del Heaven: PGR. La Procuraduría General de la República (PGR) dio a conocer ayer que los 
restos humanos encontrados en una fosa en el municipio de Tlalmanalco, Estado de México, pertenecen por lo menos a 
cinco de las 12 personas desaparecidas el 26 de mayo en el bar Heaven. En conferencia de prensa, el subprocurador de 
Control Regional de la PGR, Renato Sales Heredia, dijo que con las pruebas científicas realizadas por peritos federales se 
puso comprobar la identidad de entre los 13 cuerpos hallados en las inmediaciones del rancho La Negra, cerca de otro de 
nombre La Mesa. “En este momento se tiene plenamente identificado con perfil genético a la persona de nombre Alan 
Omar Athiencia Barranco, una de las personas buscadas en el caso Heaven”, explicó Sales. “Y contamos con datos 
suficientes para aseverar que se encuentran también identificados por el momento las personas de Gabriel Ruiz Martínez, 
Rafael Rojas Marines, Guadalupe Morales Vargas y Josué Piedra Moreno”. El subprocurador señaló que en la zona donde 
se encuentra la fosa clandestina la PGR también localizó dos armas, cinco pares de esposas, un chaleco blindado y 
vestimenta de distintas marcas. De acuerdo con la directora general de Coordinación de Servicios Periciales de la PGR, 
Sara Mónica Medina Alegría, las pruebas realizadas determinaron el perfil genético de Alan Omar Athiencia Barranco, 
mientras que el resto lo fue por los indicios de tatuajes e implantes. “Como la metodología científica lo aplica, se 
emplearon diversas técnicas, iniciando por la toma de moldes odontológicos y análisis radiológicos, debido a que algunos 
cuerpos presentan prótesis”, informó Medina Alegría. La funcionaria refirió que se continuará trabajando con los perfiles 
genéticos de otros ocho cuerpos para obtener pruebas que puedan rebelar de manera científica su identidad. Hasta 
ahora no se ha informado si los restos de la décimo tercera persona hallada en la fosa de Tlalmanalco está relacionado a 
los jóvenes que desaparecieron del bar de la Zona Rosa. Por su parte, Ricardo Martínez, abogado de los familiares de los 
desaparecidos de Tepito, adelantó que se conocerán todas las identidades. “Los van a terminar verificando a todos”, 
señaló. Identifican a dueños de rancho. A 2.7 kilómetros de la cabecera municipal de Tlalmanalco, Estado de México, 
se encuentra el rancho La Negra, llamado así porque la primera dueña era una mujer mulata y sitio en el que fueron 
encontrados 13 cuerpos la madrugada del jueves pasado. De acuerdo con autoridades municipales de Tlalmanalco, la 
propietaria responde al nombre de Roxana Patricia Íñiguez, pero se sabe que la propiedad ha tenido cuatro dueños 
anteriores desde hace 15 años. Además, se tiene registro de que muy cerca del lugar, en 2011, fueron encontrados 
cuatro cuerpos al interior de este mismo rancho. Cabe destacar que los cadáveres hoy relacionados con el caso Heaven 

fueron localizados en los límites con el rancho La Mesa, pero no en su interior. Excélsior publicó ayer que el dueño de 
este último rancho pertenece a Óscar Jiménez, quien fungió como presidente municipal de Tlalmanalco entre el año 2000 
y el 2003, que después fue diputado local. (Raúl Flores Martínez y Yohali Reséndiz, página web) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   N A C I O N A L E S  

Milenio-Trascendió… 

:Que la estela de presión lanzada por la CNTE sigue dejando secuelas… 

Resulta que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados prevé reunirse este lunes, más allá de su cita 
con la CNTE, para definir la fecha en que discutirá la Ley de Servicio Profesional Docente y la posible convocatoria a un 
periodo extraordinario, jueves y viernes próximos, para lograr su aval. 

Además, los líderes del PRI, Manlio Fabio Beltrones; del PAN, Luis Alberto Villarreal, y del Verde, Arturo Escobar, 
ya tienen un plan B por si acaso el PRD, que lidera Silvano Aureoles, se niega al extraordinario: el tema sería el 
primero y único en la jornada de apertura del segundo periodo ordinario de sesiones. 

:Que el conflicto interno panista está lejos de solucionarse. 

Ayer, el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, estaba muy cómodo criticando a los gobiernos federal y 
capitalino por su actuación ante los maestros. 

Pero cuando alguien le preguntó por la cancelación de la reunión plenaria de sus senadores, al líder panista se le borró la 
sonrisa y huyó argumentado “ocupaciones muy importantes”. 

:Que las armas que había en el rancho donde la PGR halló los cuerpos de los desaparecidos del bar Heaven resultaron 
ser una de bajo calibre, oxidada, y una carabina. 

Hay que recordar que el jueves, el MP federal, encabezado por Jesús Murillo Karam, informó que acudió al predio en 
Tlalmanalco en busca de armas y halló los restos humanos, mientras que la fiscalía capitalina, a cargo de Rodolfo Ríos, 
dio a conocer la eventual conexión con el caso Tepito. 

En la procuraduría capitalina hacen hincapié en el calibre de las dos piezas encontradas para argumentar que no hay 
nada que tenga que ver con una célula del crimen organizado, en consonancia con el discurso del jefe de Gobierno 
capitalino, Miguel Ángel Mancera, quien ha insistido en que en el Distrito Federal solo operan bandas de delincuentes, 
pero no cárteles de la droga. 

:Que, a pesar de la campaña negra que se ha desatado en su contra, el jefe delegacional en Coyoacán, Mauricio 
Toledo, fue elegido coordinador de la Zona Centro de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal. 

En el acto, encabezado por el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, se estableció que la designación de 
Toledo se dio a raíz de las políticas de resguardo y seguridad que ha aplicado en esa demarcación.  

(Redacción, página 02) 

El Universal-Bajo Reserva: 

LOS MAESTROS de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación han ahorcado una parte importante del 
centro del DF y mantienen el cerco en los inmuebles del Senado y del Palacio Legislativo de San Lázaro, en su afán por 

echar atrás la reforma educativa. Nadie entra y nadie sale del Congreso. Pero nada echa dicho de las personas que 
permanecen atrapadas en las instalaciones de la Cámara de Diputados, órgano que preside el priísta Francisco Arroyo 
Vieyra. Empleados administrativos se las han ingeniado para salir poco a poco del lugar, pero personal de resguardo y 
policías federales siguen en el edificio desde el martes pasado, nos dicen. Por fortuna, nos comentan, tienen alimentos de 
refrigeradores de dos restaurantes, pero no saben cuánto tiempo más van a resistir.  

DESPUÉS del plantón de los maestros en San Lázaro, por cierto, los diputados analizaron varias opciones para habilitar 
su sede alterna. Los coordinadores parlamentarios del PRI, Mario Fabio Beltrones, y del PAN, Luis Alberto 
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Villarreal, contemplaron otros inmuebles, como el auditorio del Hospital Siglo MI o el Centro Bancomer. Pero una de las 
razones que más pesó entre los líderes para optar por el Centro Banamex fue que este complejo está ubicado en los 
límites con el Estado de México y que las fuerzas del orden mexiquense podrían colocar anillos de seguridad para evitar la 
presencia de los profesores. El show iba a ocasionar todo un conflicto político entre las autoridades del gobierno del 
Distrito Federal y las del Estado de México.  

EL JEFE de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, fue uno de los principales invitados a Los Pinos y el 
único mandatario local que tomó la palabra durante la firma del convenio para la instalación de la Comisión Ambiental 
Megalópolis. Usó corbata morada, sin tinte partidista, y estuvo sentado a la izquierda del presidente Enrique Pena 
Nieto. El miércoles, durante la presentación del gabinete turístico, don Miguel Ángel llegó para sentarse al lado del jefe 
del Ejecutivo y hasta palmadas recibió en el hombro de parle del mexiquense. Las deferencias en la casa presidencial 
para el gobernante capitalino se mantienen sólidas, nos dicen.  

EL GOBERNADOR de Tabasco, Arturo Núñez, tendrá que tomar una importante decisión este fin de semana para 
resolver el problema del paro de labores de casi 30 mil maestros en el estado. Don Arturo advirtió a los mentores que 
"sin clases no hay diálogo". Y claro, del otro lado también hubo una respuesta: seguimos con el paro si mantiene en 
funciones al secretario de Educación local, liuden Lara Lagunas. Con sus métodos de presión muy bien calculados, los 
maestros dijeron que sólo van a dialogar con el mismísimo Núñez. ¡Faltaba más!  

LAS BANCADAS de izquierda en la Cámara de Diputados afinan sus estrategias para abordar la reforma energética, una 
vez que comience el debate en los recintos legislativos. Por ejemplo, Movimiento Ciudadano pidió a sus 20 diputados, 
encabezados por Ricardo Monreal y Ricardo Mejía, reservar toda la iniciativa del Poder Ejecutivo. En el PRD y PT 
también se hará un cúmulo de observaciones, nos dicen. Los legisladores de las izquierdas saben que pueden ser 
superados por las bancadas del PRI y el PAN, pero antes van cansar y hacer dormir a sus adversarios. 

(Redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

AUNQUE el gobierno del DF y las autoridades federales parecieran estar acostumbrados a lidiar con marchas y plantones 
a diario todo indica que el caso de las movilizaciones  de la CNTE el colmillo les quedo corto. 

DESPUES   de una semana en que la Ciudad de México y sus habitantes-amén del Poder Legislativo- han vivido sujetos 
al capricho de los maestros va quedando claro que se trata de un grupo muy distinto a los que suelen tomar las calles de 
la capital. 

PORQUE los microbuseros, precaristas de vivienda, sindicalistas, rechazados e incluso los anarquistas marchan, 
desquician y dañan autos y comercios para dejar claro su mensaje… pero luego se van. 

EN CONTRASTE, y como lo demostraron en el mega plantón en el centro de Oaxaca de 2006, lo integrantes de la CNTE 
están altamente ideologizados y preparados para ofrecer una larga resistencia apostando a prolongados asedios para 
desgastar a las autoridades hasta conseguir lo que quiere. 

ASI LAS COSAS, los mentores que tiene en jaque a la capital del país, lejos de ceder y diluirse, ocupan más espacios –el 
Zócalo, las cámaras, el centro de Convenciones, el Aeropuerto- y se hacen más fuertes cada día ante el achique 
de las autoridades locales y federales 

¿A POCO  los capitalinos tendremos que acostumbrarnos a vivir como rehenes en nuestra propia ciudad? Es pregunta que 
se siente sitiada. 

HACE APENAS unos meses, se creía que el enemigo del Pacto por México era la jornada electoral del 7 de julio. 

EN FUNCION, de esa creencia, se decía que, una vez pasadas las elecciones, la concordia regresaría a la mesa que 
comparte el gobierno federal con  el PRI, el PAN, y el PRD. 
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SIN EMBARGO, resulta que hoy, que Enrique Peña Nieto más lo necesita para sacar adelante las reformas energéticas 
y hacendaria, los firmantes de Pacto están marcando distancia. 

CON UNA PROPUESTA radicalmente opuesta al del Ejecutivo en materia de energía, el PRD prácticamente puso entre 
corchetes su participación n el acuerdo nacional, precisamente, en uno de sus temas prioritarios. 

A eso se suma el renovado golpeteo del senador Ernesto Cordero, insistiendo en que el PAN suelte la mano del 
gobierno y abandone la mesa, luego del fiasco con la reforma educativa y el retroceso con la del IFAI. 

ANTE este panorama más de uno se pregunta si acaso ya concluyo la vida útil del pacto por México. 

SI ES ASI, Enrique Peña Nieto tendrá que volver a echar mano de  la imaginación y el hilado fino para encontrar nuevo 
mecanismos de acuerdo con la oposición. 

¡AHH! Pero que estén a prueba de plantones. 

PARECE que los diputados federales del PRD ya le tomaron cariño a la sede alterna de la Cámara baja ubicada junto a la 
pista del Hipódromo de las Américas. 

PASADO MAÑANA, lunes y el martes irán al mismo sitio donde sesionaron esta semana  para su reunión plenaria previa al 
Periodo Ordinario que inicia el 1º de septiembre. 

Y SUENA interesante la lista de “jinetes” invitados, pues, además de los gobernantes perredistas y afines del DF, Morelos, 
Guerrero, Tabasco y Oaxaca estará el recientemente repudiado por el PAN gobernador de Sinaloa, Mario López Valdez. 

ESO SIN CONTAR con que Cuauhtémoc Cárdenas será la estrella en el paddock, pues se montará en su caballito de 
batalla y les impartirá una conferencia magistral sobre su especialidad: la NO reforma energética y otros 
estancamientos.  

(Redacción, página 10). 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

    
 

 

 


